

Gold und Silber im Erzstift Salzburg

Das Erzstift Salzburg war im Mittelalter reich an Gold- und Silbervorkommen. Zentraler Mittelpunkt der diesjährigen Sonderausstellung im Leoganger Museum ist die Frühzeit, die Blütezeit und das Ende des Gold- und Silberbergbaus und die daraus hervorgegangene Kunst.

In der Ausstellung werden zu sehen sein: Gold- und Silberstufen, Gold- und Silber-Schmiedearbeiten, Salzburger Gold- und Silbermünzen, Kunsthandwerk und Skulpturen sowie die bergbau-geschichtlichen Zusammenhänge. Einer der gezeigten Schätze ist das Mariapfarrer Silberaltärchen.

